

Presseinformation

Städtisches Klinikum Dresden begrüßt neue Auszubildende

Dresden, 1. September 2016

Heute beginnen 72 junge Menschen im Städtischen Klinikum Dresden ihre Ausbildung.

Die Ausbildung in den städtischen Krankenhäusern hat eine lange Tradition und ist eine Investition in die Zukunft. Qualifizierte Mitarbeiter bilden schließlich die Basis für eine hochwertige medizinische Versorgung. Neben den Gesundheits- und KrankenpflegerInnen sowie KinderkrankenpflegerInnen werden im Städtischen Klinikum Hebammen und Pharmazeutisch-kaufmännische Angestellte ausgebildet. Hinzu kommt erstmals das Duale Pflegestudium.

Und bereits jetzt werden für den Ausbildungsbeginn 2017 engagierte junge Menschen gesucht. Sie können sich noch bis März 2017 bewerben. Dem Krankenhaus in Friedrichstadt ist zudem eine Medizinische Berufsfachschule angeschlossen, in der seit fast acht Jahrzehnten Pflegekräfte und seit 65 Jahren Medizinisch-technische Labor- und Radiologie-Assistenten unterrichtet werden.

Von den fünf Schülern, die in Dresden die Pflegeausbildung mit der Note "sehr gut" abgeschlossen haben, kommen vier aus dem Städtischen Klinikum Dresden. Das spricht für die besondere Qualität in den städtischen Häusern.

Wer einen Beruf mit Zukunft erlernen möchte: Das Städtische Klinikum Dresden und die Medizinische Berufsfachschule veranstalten am 12. November 2016 von 9:00 bis 13:00 Uhr einen gemeinsamen Tag der offenen Tür. Im Städtischen Klinikum Dresden-Neustadt (Industriestraße 40), im Klinikum Dresden-Friedrichstadt (Friedrichstraße 41) und in der Berufsfachschule (Bodelschwinghstraße 1 – 3) können Interessierte mehr zur Ausbildung erfahren. Ein Shuttleservice bringt die Besucher von Haus zu Haus.

Ihr Pressekontakt

Sabine Hunger, Öffentlichkeitsarbeit Friedrichstraße 41 01067 Dresden

Telefon: 0351 480-3170 E-Mail: hunger-sa@khdf.de

Das **Städtische Klinikum Dresden** ist eine der führenden Gesundheitseinrichtungen in der Region Dresden und versorgt in Ihrer Nähe mit rund 3 000 Mitarbeitern jährlich etwa 62 000 Patienten stationär und 129 000 ambulant. Die hohe Auslastung belegt das Vertrauen in unsere qualitativ hochwertige medizinische Versorgung, bei der der Patient für uns im Vordergrund steht. Als Akademisches Lehrkrankenhaus der TU Dresden bildet das Klinikum Medizinstudenten aus. In der eigenen Medizinischen Berufsfachschule erlernen über 600 Auszubildende einen Pflege- oder medizinischen Assistenzberuf.